



137/2012

Kiel, 7. Dezember 2012

## **Fototermin: „Friedensengel“ kommt ins Landeshaus**

**Kiel (SHL) – Die lebensgroße Skulptur eines Friedensengels wird von Montag, 10. Dezember, an das Foyer des Landeshauses zur Adventszeit schmücken. Den Engel aus Nussbaum mit Flügeln aus lackiertem Stahl hat der ehemalige Landtagsabgeordnete Meinhard Füllner aus Pogeetz im Kreis Herzogtum Lauenburg geschaffen.**

Der 70-jährige hatte vor seinem politischen Engagement als Kunstlehrer gearbeitet und damals erste Skulpturen modelliert. Nach seiner aktiven Zeit als Landtagsabgeordneter und Parlamentarischer Geschäftsführer der CDU-Landtagsfraktion (1987 bis 2000) setzte Meinhard Füllner seine künstlerische Arbeit fort. Seine Skulpturen aus Stahl und Holz und seine großformativen 3D-Bilder aus Acrylfarbe stellt Füllner seit Jahren an verschiedenen Orten in seinem Heimatkreis Herzogtum Lauenburg aus.

„Ich habe in meiner Zeit im Landtag immer integrativ wirken wollen. Der Engel ist das beste Symbol dafür“, begründet Meinhard Füllner seine Auswahl. Ihn freue es besonders, sagt er, in Erinnerung an seine Jahre als Landespolitiker im Landeshaus ausstellen zu dürfen.

*Hinweis für die Presse:*

**Meinhard Füllner wird am Montag, 10. Dezember, um 11.30 Uhr, den Friedensengel im Erdgeschoss aufstellen**